

Santé

L'infrastructure hospitalière est insuffisante et les médicaments manquent. L'ambassade peut vous renseigner si vous avez besoin d'un médecin ou d'un dentiste.

Vaccinations

Il est préférable de posséder le certificat de vaccination antivariolique, qu'on peut vous demander de produire à la frontière. Si vous arrivez d'une zone contaminée, les vaccins contre le choléra et la fièvre jaune peuvent vous être réclamés.

Transports

Les transports publics urbains sont surchargés. Il y a moins de problèmes sur les longues distances. L'avion est le plus pratique; il est toutefois utile de prévoir ses réservations pour certaines destinations. Il faut se méfier des vols en direction du sud du pays qui, hormis ceux desservant Tamanrasset, sont parfois aléatoires.

On peut se rendre de l'aéroport au centre d'Alger par taxi; la course devrait être d'environ 100 DA. Le service de taxi est la meilleure façon d'assurer le transport urbain, dont à Alger une partie est reliée à un réseau radio (téléphone : 58.99.99). Si vous avez plusieurs rendez-vous, il est préférable de négocier un tarif (prévoir environ 60 DA/heure) pour une demi-journée ou une journée car les voitures ne sont pas toujours disponibles au moment opportun. Il y a également un service de location de voitures qui peut être utile pour les déplacements en dehors des grands centres urbains; cependant, on doit réserver à l'avance, le coût est assez élevé et le service n'est pas toujours adéquat.

Hôtels

Registres et fiches : les hôtels effectuent un relevé de la pièce d'identité du client (numéro de la carte, indication du service l'ayant délivrée et date de délivrance).